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Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Wegesanierung in den Kleingartenanlagen
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
24.11.2017

Beratungsfolge: Status

Grünflächenausschuss (zur Beantwortung) 08.12.2017 Ö

Sachverhalt:

Für dieses Jahr waren und sind im Haushalt 50.000 € für Wegesanierungsmaßnahmen in 
Kleingartenanlagen eingestellt.

Nach Auskunft des Landesverbandes Braunschweig der Gartenfreunde e. V. wurden in 
diesem Jahr keine Maßnahmen zur Wegesanierung in Kleingärten durchgeführt. Nach 
Aussage des Landesverbandes liegt der Fachverwaltung hierzu eine Prioritätenliste vor.

In diesem Zusammenhang fragen wir daher an:

1. Wann ist mit der Wegesanierung in den Kleingartenanlagen zu rechnen?

2. Werden die vorhandenen und im Haushalt 2017 ausgewiesenen Mittel ins kommende 
Haushaltsjahr übertragen?

Gez. Annette Johannes

Anlagen: keine


